

BMD Systemhaus GmbH ist das beste Unternehmen im TÜV-Austria-Check für Qualität und Sicherheit

90 Teilnehmer bei Austria's Leading Companies stellten sich der anspruchsvollen Zusatzherausforderung

Steyr, Jänner 2023 – Das beste Unternehmen beim umfassenden Qualitäts- und Sicherheitscheck vom TÜV ist die BMD Systemhaus GesmbH aus Steyr. Die Bonuspunkte-Möglichkeit für das Endergebnis im ALC-Wettbewerb, durch einen zusätzlichen und freiwilligen TÜV-Austria-Check zur Qualität und Sicherheit, war auch heuer für viele Teilnehmer attraktiv. Insgesamt haben sich 90 Unternehmen oder mehr als ein Viertel der Zusatzherausforderung eines umfassenden Qualitäts- und Sicherheitschecks gestellt. Austria's Leading Companies wird vom Kreditschutzverband von 1870 seit 1997 jährlich durchgeführt. Teilnahmeberechtigt ist jedes österreichische Wirtschaftsunternehmen, ebenso wie jedes im Land ansässige Tochterunternehmen ausländischer Konzerne.

Sechs unternehmensrelevante Skills

Vom TÜV Austria analysiert wurden sechs Unternehmensbereiche: Qualitätsmanagement, Kundenzufriedenheit, Legal Compliance, Arbeitszufriedenheit, IT-Sicherheitsmanagementsystem und das Thema Mitarbeiterschulung. Neben den Bonuspunkten rückt dieser Check auch immer mehr in den Fokus der ALC-Unternehmen. „Die sechs abgefragten Themen beim umfassenden Qualitäts- und Sicherheitscheck vom TÜV gewinnen immer mehr an Bedeutung, darum sind wir stolz auf diesen klaren Vorsprung Erfolg“, erklärt Dr. Markus Knasmüller, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GesmbH. „BMD führt in diesen sechs Bereichen schon seit vielen Jahren eine nachhaltige Dokumentation dieser unternehmensrelevanten Skills.“

Über BMD

BMD wurde vor 50 Jahren gegründet und entwickelt hochwertige Business Software. Im vergangenen Wirtschaftsjahr 2021/2022 generierte BMD einen Umsatz von knapp 75 Mio. Euro und wird von über 30.000 Kund:innen und über 100.000 Anwender:innen eingesetzt. Das Umsatzwachstum von 2020/2021 auf 2021/2022 betrug rund 12 %. Ein wesentlicher Erfolgsfaktor von BMD ist, dass in den letzten Jahrzehnten die Weichen richtiggestellt

PRESSEINFORMATION

wurden, also nicht nur die Software, sondern auch der Cloud-Betrieb (erste Planungen 2002) sowie die Schulung durch die BMD Akademie (seit 1991) und der Support (von Anfang an). Die Kunden von BMD erhalten mit BMD ein wesentliches Erfolgsinstrument und können jederzeit auf ein Rundum-Wohlfühl-Paket zugreifen.



Bildtext: „Die sechs abgefragten Themen beim umfassenden Qualitäts- und Sicherheitscheck vom TÜV gewinnen immer mehr an Bedeutung, darum sind wir stolz auf diesen klaren Erfolg“, erklärt Dr. Markus Knasmüller, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GesmbH. „BMD führt in diesen sechs Bereichen schon seit vielen Jahren eine nachhaltige Dokumentation dieser unternehmensrelevanten Skills.“

Copyright: BMD Gabor Bota, Abdruck honorarfrei

PRESSEKONTAKT

Dr. Wolfgang Wendy
Account Director – Member of the Board
REICHLUNDPARTNER
Public Relations
E-Mail: wolfgang.wendy@reichlundpartner.com
Mobil: +43 (0) 664 828 40 76